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議 事 録 

会議名 令和５年度 第２回 福岡市地域公共交通会議 

日時 令和５年９月４日(月) 15時 00分～15時 40分 

会場 エルガーラホール ７階 多目的ホール１ 

議事概要 
議題１ 博多駅～西新線（６番系統）の一部区間廃止について 

議題２ オンデマンド交通社会実験の取組み状況について 

発言者 発言要旨 
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事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

事務局 

 

 

会長 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

 

 

 

●令和５年度第２回福岡市地域公共交通会議を開会する。 

 

＜委員紹介＞ 

 

●委員８名に出席いただいており、福岡市地域公共交通会議規則第６条第３項

に基づき、本会議は成立した。 

福岡市情報公開条例等に基づき、会議は原則公開としており、議事録につい

ては、後日、福岡市のホームページに掲載する。 

なお、本日１名の傍聴の申し出があり、入室を認める。 

議事の進行については、福岡市地域公共交通会議規則第６条第２項に基づき、

会長にお願いする。 

 

 

○それでは、議題１について事務局より説明をお願いする。 

 

 

●博多駅～西新線（６番系統）の一部区間廃止について 

＜説明＞ 議題１ 

 

○ただいま事務局から説明があったとおり、廃止の際は、その対応を福岡県バ

ス対策協議会に報告する必要があり、事務局から対応案が示されているが、

ご質問・ご意見等はあるか。 

 

（委員からの意見等なし） 

 

〇議題１「博多駅～西新線（６番系統）の一部区間廃止について」本会議の

対応として、資料の対応案のとおり福岡県バス対策協議会へ報告することと

してよろしいか。 

 

（委員からの異議等なし） 
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会長 

 

 

 

会長 

 

 

事務局 

 

 

会長 

 

 

委員 

 

 

事務局 

 

 

事務局 

 

 

委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

委員 

 

 

〇それでは、福岡市地域公共交通会議として、対応案のとおり、福岡県バス対

策協議会へ報告することとする。 

 

 

○次に、議題２について事務局より説明をお願いする。 

 

 

●議題２ オンデマンド交通社会実験の取組み状況について 

＜説明＞ 議題２ 

 

○ただいまの事務局からの説明について、ご質問・ご意見等はあるか。 

 

 

〇予約方法は電話とインターネットの二つのようだが、高齢者が多いため、や

はり電話の方が多いのか。 

 

●おっしゃる通り、電話の方が多くなっている。 

 

 

●具体的には、資料 32ページに円グラフを記載しており、電話予約が８割、イ

ンターネット予約が２割となっている。 

 

○三点質問したいが、まず、資料 18 ページの右下の利用状況のグラフにおい

て、令和５年度の利用目標が 40人となっているが、この目標の根拠は。 

○二つ目に、資料 19ページの収支状況を見ると、結構欠損があるように思われ

るが、今後、市としては運行を続けていく意向か、それとも収支状況が事業

ベースにのらなければ続けるのは難しいのかなど、今後の方向性が決まって

いれば、答えられる範囲でかまわないので教えていただきたい。 

○最後に、資料 20ページにおいて、他の交通手段も含めた状況についてアンケ

ート結果が記載してあるが、行きはチョイソコで帰りはタクシーといった利

用が多いのか、またタクシー等への影響もあるのかなどと思っているが、バ

スやタクシーへの影響について把握していれば教えていただきたい。 

 

●目標については、これまで交通事業者が他都市等で取り組んでこられた実績

などを踏まえ、設定している。 

 

○収支率などではないということか。 
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事務局 
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会長 
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会長 

 

 

●そのとおり。 

●二点目の収支状況等を踏まえた今後の方向性については、現在３エリアで社

会実験に取り組んでおり、まず東区について利用状況やアンケート調査等を

行い、今回本会議に報告させていただいたところ。今後どうしていくかは、

色々なご意見を伺い、それらを踏まえながら検討していきたいと考えている。 

●三点目の他の交通機関への影響については、今回アンケートを行い、チョイ

ソコと他の公共交通を併用している方が多いなどといった状況は把握してい

るが、個別具体に、タクシーやバスがどうかという分析までは把握できてい

ない。 

 

○資料 19ページの収支割合のグラフによると、他エリアの運行により運行経費

が下がったという記載があるが、この理由は。 

 

●運行エリアが増えた場合に、システムやコールセンターの運用について効率

化が図られるため、１つのエリアに要するシステム経費やコールセンター経

費が下がると聞いている。 

 

〇他にご質問・ご意見等はあるか。 

 

 

（委員からの意見等なし） 

 

〇社会実験については、引き続き、この場で取組み状況等を報告しながら、進

められたい。 

○本日予定している議題は以上だが、その他全体を通して意見等はあるか。 

 

○令和５年８月からのタクシー運賃改定について、ちょうど運賃を 100 円ベー

スに上げさせていただいてから一月程が経過したところ。まだまだ暑い日も

続くため、近い場所への移動でも、ぜひタクシーをご利用いただきたいと思

っており、よろしくお願いする。 

 

○その他意見等はあるか。 

 

 

（委員からの意見等なし） 

 

○以上で議事については終了し、進行を事務局にお返しする。 
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事務局 

 

 

 

 

 

●本日協議が整った、博多駅～西新線（６番系統）の一部区間廃止については、

所定の手続きを進める。また、オンデマンド交通社会実験についても、今後

とも、地域や交通事業者などの関係者と協議を行い、利用促進等に取り組ん

でいく。 

●議事録については会議資料とともに公開するため、委員の皆様には後日議事

録の確認をお願いする。 

 次回会議については、後日改めて通知する。 

本日の会議は以上で閉会する。 

 

 


